
平成 8年 4月 8日

つ つ じ が 斤 第 2 ■ 回 定 例 総 会 議 事 録

1 日時,場所 平成 8年 4月 7日 (日 ),ふ れあいセ ンター

9時 30分～ 12時 10分
2 開会あいさつ  (4丁 目 )

総会成立宣言  9時 35分現在,出席者 127名 ,委任状 756名 ,

計 893名 で,会員総数 1003名 の過半数の定足数を満たし
ており,こ の会は成立しています。

3 会長あいさつ  (4丁目 会長)

・ 20周年記念行事の盛会とお礼
・活動の充実への努力 (3大行事, 4委員会)

。新たな 10年 ,20年 に向けてのスター ト など
4 議長選出   一丁目 を議長に選出
5 議案審議
(1)7年度会務報告,会計報告,会計監査報告

(事務局長,4委員会委員長,会計,会計監査が報告する。)

「質疑特になし」 7年度会務報告,会計報告,会計監査報告が拍手多数で
承認された。

(2)8年度活動方針 (案)が提案され,質疑に入った。 ( 会長提案 )

(3丁 目 )

。 「タイムズつつじが丘」の存続について,「ネットワーク八木山」との
かかわりはどうか。また,役員に負担がかかりすぎてしまうのではないか
と心配するが。

事務局長 :広報委員が担当する。
実質的に役員に負担がかからないようにしていきたい。

(2丁 目 )

・ 機関紙としての意義を考えてみたい。情報が多すぎる。必要な時に必要
な情報を流せばよい。また,他の広報誌に載せてもよい。ゴミにしないよ
うにしなければならない。

(8丁 目  7年度広報委員)

0 八木山の新しい街づくりや人と人のふれあい等を紹介したりして,ま ち
づくりのお手伝いができるようにしていく。やわらかいタウン誌の感覚で
編集できればよい。

事務局長 :自治会活動の意義や活動内容を具体的な記事により,会員の皆さ
んに知ってもらう。執行部が皆さんの要望に添うよう努力する。

(2丁 目 )

・ タイムスは大切な読み物です。女性としては,細かい街の情報が欲しい
ので発行してほしい。

(3丁 目 )

・ 最近,色々無関心になってきている。熱気が失せている感じがする。
タイムスの発行も,こ のようにならないようにしていただきたい。

(8丁 目 )

・ 奥さんがタイムスの発行に携わってきた。発行に関心をもっている。



(3)タイムスつつじが丘のは再発行について採決。 賛成多数で承認

(3丁 目 )

・ 盆踊 りの寄付金集めはほとほどにしたい。お金をあまり使わない質素な
ものにしたらどうか。

会  長 :文体が中心に役員も含め検討していきたい。寄付金が少なくても

行事が実施できるように予算を増やした。

(3丁 目 )

・ さんに賛成です。もう少し踊ることに専念したらよいと思 う。ビー

ルやジュースは不要に思う。

事務局長 :こ れまでの経緯を説明。 これらについては, 8年度の検討課題と
している。委員会や役員会で検討していきたい。

(2丁 目 )

。 道路標識の修理を自治会が負担するのはおかしい。市道なら,市が負担

すべきではないか。

防災委員長 :市道である。標識は自治会が市に依頼し許可をもらい作成した
ものである。

(8丁 目 )

。 一般の道路標識ではなく私的標識である。行政に許可を得て作成してい

る。

141 質疑終了。 「8年度活動方針案」と「予算案」が賛成多数で承認された。

(5)8年度役員改選について

役員選考委員会の報告。議長が新役員を紹介。拍手で承認された。
統一自治会長   4丁 目 
統一自治会副会長  1丁 目 

同 (事務局長) 3丁 目 
会計監査     3丁 目 

8丁目 

(6)その他

(1丁 目 )

・ 高齢者の役員選出について,体力や能力が弱くなっているので,役員を

免除するようにしてほしい。 70才 以上を免除するとか,具体的にしてほ

しい。

事務局長 :基本的には,各自治会で決めることだと思う。免責基準 も規約に

あるが,無理な方には免除する方向が望ましい。個別なケースは

各自治会で話 し合って欲 しい。

6 8年 度各町内役員紹介
会長 :1丁 目より順番に紹介する。  盛大な拍手で激励された。

7 閉会あいさつ (4丁目 )

以上で第 21回定例総会が終了した。


